

6/8 社会を明るくする運動

柳井保護区保護司会田布施地区会と町更生保護女性会のみなさんが、7月1日から始まる『社会を明るくする運動』の強調月間に先立ち、町長を訪問し、総理大臣からのメッセージを伝達されました。

また、11日(土)には町民会議総会において、「犯罪や非行をした人への偏見をなくそう!」にスポットをあてた朗読劇を行い、犯罪や非行をした人を社会から排除・孤立させるのではなく、再び受け入れできる環境づくりへの理解を呼びかけました。



まちのできごと

Tabuse Town News



6/17 剣道スポ少、全国大会出場!

剣道スポーツ少年団が、『第51回記念全国道場少年剣道大会』の全国大会出場を決め、町長に報告されました。

同大会の山口県予選でベスト16位に入り、7月26日に日本武道館で行われる全国大会の出場チームに選出されました。

剣道スポ少のみなさんは「まずは初戦突破を目指していく」と、目標を掲げていました。



6/8 地域とともに…西の寺子屋スタート

平成28年度の放課後教室『西の寺子屋』の開校式が、田布施西小学校の講堂で行われました。

当日は、5年生が参加児童の前で『講座の約束』を発表し、下級生に頼もしい姿を見せていました。

今年は1年生から5年生までの総勢29人の児童が参加します。たくさんの地域のみなさんとともに、授業と一味違う講座で、いろいろなことを学び、体験します。

